
    （文責：後藤 達人） 

 4月 9日(月)に，登校班別（町別）児童会を行いました。この日は，登校班のメンバーや出発時

刻の確認，約束事などの話をしました。新しい班編成になって，みんなが気持ちよく登校するた

めに，一人ひとりが心がけることを決意したことだと思います。 

 開始の時刻までに，班長さんが，新 1 年生を迎えに教室ま

でやってきて，優しく，ていねいに町別の教室まで案内してく

れました。こんなところにも，班長になった責任感が表れてい

ます。自覚を持って，班の面倒を見ることができることでしょう。

今後の活躍が楽しみです。 

 昨年度末より，運動場に全員

が整列してから下校することに

しています。集団行動がとりにく

い子どもが増えています。できるだけ多くの体験を踏ませ，自分の

五感を使って，経験的に集団行動が習得できるように，取組を続

けていきたいと思っています。今回の整列は，前回の反省がよく

生かされ，ずいぶん改善されていました。合格です。 

 先生の話を聞いた後，全員で大きな声で，あいさつをして，各登

校班別に下校していきました。高学年は，低学年の手本になるよ

うに，また，低学年は，高学年に迷惑を掛けないように，お互いが

仲よく協力し合い，楽しく，安全に通学してほしいと願っています。今日の様子を見れば，きっと

みんなが上手に登校できると確信しました。班長さん，よろしくお願いします。 

 

 一輪車の数が減ってきたので，PTA の予算で 15 台購入して

いただきました。新年度になって，目ざとく新しい一輪車を見つ

け，みんなで楽しく遊ぶ姿が見られます。子どものバランス感覚

をみがくにはもってこいの道具で

す。大切に使うことも忘れずに指

導していきたいと思います。 

 また，休み時間には，新 1 年生を上手に遊ばせてくれる上級生

の姿が，あちらこちらで見られます。学校のすばらしさではないで

しょうか。これも西橋北小学校の子どもたちの強みです。みんなで

強い絆を結んでいきたいものですね。 
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